

Licán Ray: comienza la renovación completa del muelle flotante de Playa Grande

VILLARRICA. La unidad de Obras Portuarias del **Ministerio de Obras Públicas**, con respaldo del municipio, definió el reemplazo completo de estas exclusivas estructuras.

El Austral
cronica@australtemuco.cl

La semana pasada se dio inicio, en Licán Ray, al millonario proyecto "Conservación de Obras Lacustres en la Playa Grande", una inversión de \$1.043.538.296, con la cual se comenzó la total renovación del muelle flotante, uno de los muchos atractivos de la zona del lago Calafquén, el que tuvo que ser intervenido, antes del pasado verano 2023-2024, con recursos de la Municipalidad de Villarrica, estamento que paralelamente hizo gestiones para llegar a estas labores de mayor alcance.

De esta manera, fue la unidad de Obras Portuarias del Ministerio de Obras Públicas (MOP), con respaldo de la casa edilicia local, la que definió el reemplazo completo de estas exclusivas estructuras.

INVERSIONES

"La Municipalidad invirtió cerca de \$14 millones para cambiar algunos pilares de las plataformas y dejarla operativa durante la temporada estival que recién pasó", indicó Cristian Vergara, secretario comunal de Planificación (Secplan) del Municipio, quien agregó que "en forma paralela el alcalde Germán Vergara hizo gestiones ante la Dirección Regional de Obras Portuarias (DOP) y obviamente con el Ministerio de Obras Públicas, para que se incorporara dentro del plan de financiamiento este año y poder contar con el mejoramiento completo. A raíz de esas gestiones, la DOP, a través de su directora regional, Claudia Müller, nos informó que lo ha-



COMUNICACIONES MUNICIPIO DE VILLARRICA

EL MUELLE FLOTANTE DE PLAYA GRANDE DE LICÁN RAY ES UNO DE LOS MUCHOS ATRACTIVOS DE LA ZONA DEL LAGO CALAFQUÉN.

Muelles al lago Villarrica

● Según el contrato, ahora en pleno desarrollo, se definió una duración de labores por 180 días, a partir de mediados de octubre, "y deberíamos terminar a principios de enero, aunque esperamos terminar antes", indicó la personera de la DOP, Claudia Müller, mientras que el Secplan villarricense, Cristian Vergara, reseñó que "estas obras fueron contratadas hace más de un mes y medio aproximadamente, pero los trabajos físicamente comenzaron hace un par de días y el compromiso es que el Muelle Flotante esté operativo el 1 de enero de 2025". Respecto de lo que ocurrirá con los muelles flotantes en buen estado, sacados de la Playa Grande de Licán Ray, el profesional del Municipio confirmó que "el traslado de estos muelles antiguos se está derivando a la Bodega Municipal, donde le daremos un destino y un uso acá en el lago Villarrica".

bían dejado como parte de su financiamiento con cerca de mil 100 millones de pesos".

La asesora urbanística de la Municipalidad de Villarrica, Ximena Peña, agregó que el proyecto significará "reparar en forma profunda todo lo que tiene que ver con el muelle, se van a cambiar algunos materiales para un mejor funcionamiento y también aprovecharemos de organizarnos como comunidad para una mantención en el tiempo de este tipo de estructuras, que benefician tanto a la comuna de Villarrica y en especial a la localidad de Licán Ray".